

Sur proposition de M. le Commissaire Ainey, appuyée par M. le Commissaire McDonald, il est

Résolu: De référer au Département des Réclamations.

17.—(29004) Soumis un rapport du Chef du Département des Incendies, recommandant de permettre au Chef de District J. Lussier de laisser le service, le 30 octobre prochain, et de lui accorder un congé pour la balance de l'année.

Sur proposition de M. le Commissaire McDonald, appuyée par M. le Commissaire Ainey, il est

Résolu: D'approuver ledit rapport.

18.—(30351) Soumis un rapport du Chef du Département des Incendies, sur les changements survenus dans la brigade durant la quinzaine se terminant le 15 septembre 1915.

Sur proposition de M. le Commissaire McDonald, appuyée par M. le Commissaire Ainey, il est

Résolu: D'approuver ledit rapport.

19.—(28965) Soumis un rapport du Chef du Département des Incendies, recommandant la nomination de MM. Noé Hamel et Arthur Aubry comme pompiers, en remplacement de MM. Arthur Campeau et Elie Russell, démissionnaires, au salaire initial de \$800 par année.

Sur proposition de M. le Commissaire McDonald, appuyée par M. le Commissaire Ainey, il est

Résolu: D'approuver ledit rapport.

20.—(28964) Soumis un rapport du Chef du Département des Incendies, recommandant d'accepter la résignation du pompier Elie Russell, à compter du 11 septembre 1915.

Sur proposition de M. le Commissaire McDonald, appuyée par M. le Commissaire Ainey, il est

Résolu: D'approuver ledit rapport.

21.—(27160) Soumis un rapport du Chef du Département des Incendies, recommandant le renvoi, pour cause, du pompier Arthur Campeau, à compter du 10 septembre 1915.

Sur proposition de M. le Commissaire McDonald, appuyée par M. le Commissaire Ainey, il est

Résolu: D'approuver ledit rapport.

22.—(28933) Soumis un rapport du Chef du Département des Incendies, recommandant la ratification de la démission du mécanicien Ernest Ladouceur, pour cause, à partir du 7 septembre 1915, et la nomination à sa place de M. Wilfrid Rollin, au salaire de \$1,050 par année.

Sur proposition de M. le Commissaire McDonald, appuyée par M. le Commissaire Ainey, il est

Résolu: D'approuver ladite recommandation.

23.—(28931) Soumis un rapport du Chef du Département des Incendies, recommandant la nomination de M. Arthur Chevalier à la position d'assistant-mécanicien, au salaire de \$1,000 par année, en remplacement de M. Wilfrid Rollin, promu.

Sur proposition de M. le Commissaire McDonald, appuyée par M. le Commissaire Ainey, il est

Résolu: D'approuver ladite recommandation.

24.—(28930) Soumis un rapport du Chef du Département des Incendies, recommandant la nomination de MM. Néri Lavoie, J. Henri Chevalier et Paul St-Cyr, au salaire de \$800 par année chacun, pour remplacer MM. Albert Chartrand et Arthur Bouthillier, promus polisseurs à l'atelier, et M. Arthur Chevalier, promu assistant-mécanicien.

Sur proposition de M. le Commissaire McDonald, appuyée par M. le Commissaire Ainey, il est

Résolu: D'approuver ladite recommandation.

25.—(28216) Soumis un rapport du Surintendant des Privilèges et des Licences, au sujet des Compagnies, Maisons d'affaires et Institutions, possédant des avertisseurs et timbres d'alarmes privés.

Sur proposition de M. le Commissaire McDonald, appuyée par M. le Commissaire Ainey, il est

On motion of Commissioner Ainey, seconded by Commissioner McDonald, it was

Resolved: To refer the same to the Claims Department.

17.—(29004) Submitted a report from the Chief of the Fire Department, recommending that Mr. J. Lussier, District Chief, be allowed to retire from the service on the 30th October next, and that leave of absence be granted to him for the balance of the year.

On motion of Commissioner McDonald, seconded by Commissioner Ainey, it was

Resolved: To concur in said report.

18.—(30351) Submitted a report from the Chief of the Fire Department, anent the changes effected in the Brigade during the fortnight ending on the 15th September 1915.

On motion of Commissioner McDonald, seconded by Commissioner Ainey, it was

Resolved: To concur in said report.

19.—(28965) Submitted a report from the Chief of the Fire Department, recommending that Messrs. Noé Hamel and Art. Aubry be appointed firemen vice Messrs. Art. Campeau and Elie Russell, who have resigned, at the initial salary of \$800 per annum.

On motion of Commissioner McDonald, seconded by Commissioner Ainey, it was

Resolved: To concur in said report.

20.—(28964) Submitted a report from the Chief of the Fire Department, recommending that the resignation of fireman Elie Russell be accepted, said resignation to date from the 11th September 1915.

On motion of Commissioner McDonald, seconded by Commissioner Ainey, it was

Resolved: To concur in said report.

21.—(27160) Submitted a report from the Chief of the Fire Department, recommending that Arthur Campeau, fireman, be dismissed, for cause, said dismissal to date from the 10th September 1915.

On motion of Commissioner McDonald, seconded by Commissioner Ainey, it was

Resolved: To concur in said report.

22.—(28933) Submitted a report from the Chief of the Fire Department, recommending that the dismissal of Ernest Ladouceur, machinist, for cause, be ratified, the same to date from the 7th September 1915, and that he be replaced by Mr. Wilfrid Rollin, at a salary of \$1,050 per annum.

On motion of Commissioner McDonald, seconded by Commissioner Ainey, it was

Resolved: To concur in said report.

23.—(28931) Submitted a report from the Chief of the Fire Department, recommending that Mr. Arthur Chevalier be appointed Asst.-Machinist at a salary of \$1,000 per annum, vice Mr. Wilfrid Rollin, promoted.

On motion of Commissioner McDonald, seconded by Commissioner Ainey, it was

Resolved: To concur in said report.

24.—(28930) Submitted a report from the Chief of the Fire Department, recommending the appointment of Messrs. Néri Lavoie, J. Henri Chevalier and Paul St-Cyr, at a salary of \$800 per annum each, to replace Messrs. Albert Chartrand and Arthur Bouthillier, promoted to the position of polishers at the shop, and Mr. Arthur Chevalier, promoted to the position of machinist.

On motion of Commissioner McDonald, seconded by Commissioner Ainey, it was

Resolved: To concur in said report.

25.—(28216) Submitted a report from the Superintendent of the Privilege and License Department, anent the Companies, Firms and Institutions having private alarm boxes and gongs.

On motion of Commissioner McDonald, seconded by Commissioner Ainey, it was